

A los amigos del Premio por la Paz Gernika

Un fraternal abrazo solidario.

Nos ha llegado la grata noticia que el día 24 de abril entregarán el Premio de la Paz Gernika a Arnaldo Otegi y Jesús Eguiguren. Es reconocimiento justo a quienes con decisión trabajaron por encontrar una salida justa y digna al conflicto que vive el País Vasco, son ellos constructores de Paz, que sufren incomprendimientos y castigos y son judicializados y sometidos a prisión, el caso concreto de Otegi que sufre la cárcel a pesar de los reclamos a escala mundial, como en el país vasco.

Este justo reconocimiento pone en evidencia la situación y es a la vez llamado a la conciencia de la justicia para liberarlos y poder contribuir a la paz en el País Vasco.

Quiero expresarles toda mi solidaridad y apoyo
Un fuerte abrazo y mucha fuerza y esperanza.

Adolfo Pérez Esquivel